

このニュースはご購入を確認した方にポスト配布しています。中止希望の場合は、最寄りの会員、又は次の連絡先までお知らせ下さい。
越谷市委員会 962-9595 まちかど編集局 090-1737-1299

いよいよ参議院選挙 7月10日投票で

戦争か平和かの選挙——中核系各派は

今月22日公示、7月10日投票で参議院選挙が行われます。ロシアのウクライナ侵略が世界中の不安を巻き起こしている中で、日本の進路—戦争か平和かが問われます。そこで与党系の各党の直近の様子をお伝えします。

自民党—大軍拡・改憲

古屋圭司・憲法改正実現本部長は5月23日の改憲

派集会で「私は参院選公約作成の座長だ。必ず憲法改正について柱建をする」と

表明。岸田首相は日米首脳会談で「防衛費の相当な増額を決意」とバイデン米大統領に約束しました。

公明党—軍事費増認め

「平和の党」が看板の公明党。北側副代表は29日のNHK「日曜討論」で軍備増強と同時に「米の核抑止

力は必要」と核廃絶に背を向けました。

維新—「核共有」を党是

18日発表の「憲法改正に向けて」で、「専守防衛」の定義で「必要最小限」という規定の見直しをかけた9条改憲を目標に。同時に「核共有」を検討しています。自民

党がまだ言えないでいる核戦略への露払い役を買って出ている。

国民—打撃力整備論

国民民主党は20日、参院選の重点政策で「自衛のための打撃力整備」を打ち出し、玉木代表は18日、「自衛隊の必要な予算は上げていく」と述べています。

戦争か平和かが問われる参院選—これら4党で3分の2以上を押さえれば戦争できる国にまっしぐらです。

日本共産党

政策号外をお読みください



日本共産党の参議院選挙の政策号外を全戸にお届けしています。



「赤旗」5・6月号外(上)は、平和を守るために「憲法9条をいかに平和外交」の提案と、日本を発展しない国にしまった大失敗のアーノミクスに代えて「やさしく強い

経済」への提案をわかりやすく解説しています。いちどゆっくりご検討ください。

「新埼玉」号外

(下)は、埼玉選挙区予定候補・梅村さえこの政治目標を。「くらし・経済」教育・社会保障「ジエンダー平等」「気候危機」問題を通して、日本共産党は今年創立100年を迎えました。自由と平和、国民の人権・暮らし優先を貫いた党を前進させて下さい。

「赤旗」日曜版がまたまたスクープ 「安倍氏の「桜を見る会」前夜祭に新たな疑惑

「赤旗」日曜版5月29日号が、安倍晋三後援会が2018年4月に開いた「桜を見る会」前夜祭をめぐる重大疑惑をスクープしました。

大量の酒を持ち込み提供

同紙は、東京地検の事件記録を閲覧する中で、安倍元首相が会費を上回る費用を補填しただけでなく、大量の酒類を持ち込んで会費を安く抑えていたことを

突き止めました。

ホテルの職員が作成した「宴会ファイル」には、「ビール(80)ウイスキー(30)赤ワイン(24)白ワイン(24)焼酎(720ml12)(2018年分)など」と記されていました。これらは2016〜2019年の4年間続いています。

サントリーホールディングスが

これら酒類は、「赤旗」日曜版編集部調査で、サントリーが無償で提供していたものであることも判明しました。

安倍氏は、会費不足分を自ら補填(3年間で580万円)だけでなく、無償提供の酒類を参加者に飲ませていました。

この費用補填、酒類提供は、明確に政治資金規正法違反です。東京、朝日、毎日新聞や民放各局が「赤旗」日曜版の後追い報道を初めています。

なおサントリーの酒類提供は、安倍政権による、サントリーに不利な酒税一本化見送りへのお礼だったことも明らかになりました。サントリーは、安倍首相在任中、自民党の政治資金団体に3600万円の献金を続けています。

参院選に向け、日本共産党は「自由と平和。まっすぐつらぬく」と掲げたポスターを貼らせていただいております。

みなさん、今の生活に自由はあるでしょうか？ 学ぶ自由、働く自由、自分の姓を名乗る自由は？ 参議院選挙では、梅村さえこを先頭に、自由にあなたらしく生きられる持続可能な未来を目指します。

そして物価高騰から生活を守る次の5つの政策、

- 「消費税を5%減税」
- 「最賃時給1500円」
- 「年金底上げ、学費半減」
- 「国産エネルギーの大普及」
- 「男女の賃金格差をなくす」

この経済対策実現にむけ



参院選 大きなご支援をお願いします

てがんばります。

軍拡・核共有は

生活も平和も破壊

ロシアによるウクライナ侵略が始まって3カ月。一日も早く戦争を終わらせるために、「ロシアは侵略をやめよ。国連憲章を守れ」この一点で世界中が力を合わせましょう。

与党勢力―自民、公明、維新、国民民主党などが進めようとする軍事力の拡大は、国内総生産比2%への増額で11兆円規模。アメリカ、中国に次いで世界第3位の軍事力になるものです。これを実施しようとしたら、社会保障削減など暮らしが破壊されるばかりか、アジアの平和も壊されます。

「核兵器共有」も論外です。

平和一筋の日本共産党を伸ばして下さい。

6月5日現在隣接市町村での新型コロナ感染現況

埼玉県	554059人 (入院中280、死亡1620、検査数2854899)
越谷市	28978人 (入院中14、施設療養者10、自宅療養者317、死亡84、検査数118897)
さいたま市	115801人 (入院中76、死亡243)
春日部市	16898人
草加市	20647人
川口市	47726人 (死亡140)
吉川市	6127人
松伏町	1973人

宮川まさゆきの定時定点④